



27.09.2019 11:37 CEST

K&S Ambulante Pflege Leipzig Schönefeld feiert Jubiläum und Bärenherz erhält Spende

Die K&S Ambulante Pflege Leipzig Schönefeld feierte anlässlich ihres zweijährigen Bestehens ein großes Sommerfest und lud dazu Gäste und Anwohner ein. Für sie war die Bewirtung kostenfrei, jedoch wurde um eine Spende für das Kinderhospiz Bärenherz gebeten.

Auf diese Weise kamen stolze 340 Euro zusammen, die die Mitarbeiterinnen Iris Tetzner, Kathleen Nebelund Manuela Schnorr gemeinsam mit den Bewohnerinnen Lieselotte Krüger und Erika Kunter an Kerstin Stadler vom

Kinderhospiz Bärenherz übergaben.

Wir bedanken uns für die schöne Idee, beim Jubiläum für das Kinderhospiz Bärenherz Spenden zu sammeln und gratulieren ebenfalls ganz herzlich zum zweiten Geburtstag!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314